

---

---

# 'AGEFI

---

---

12 janvier 2024

numéro 3

---

## ÉNERGIE

### **Enerdrape: 1,3 million de francs levés auprès de Romande Energie et Après-demain**

La start-up Enerdrape, qui développe des panneaux géothermiques pour infrastructures souterraines, a levé au cours d'une ronde de financement initiale 1,3 million de francs auprès notamment de Romande Energie et de la société Après-demain, filiale du conglomérat pharmaceutique vaudois Debiopharm.

«Cette levée permettra à Enerdrape d'étendre ses opérations, d'améliorer son offre et d'agrandir l'équipe avec de nouveaux talents», explique Margaux Peltier, cofondatrice en 2019 de l'entreprise et directrice générale jeudi.

Les fonds récoltés début 2024 portent le total de la collecte depuis la création d'Enerdrape à plus de 2 millions de francs. Les panneaux de la société sise à Lausanne sont conçus pour capter la chaleur dans les parkings, tunnels ou les galeries de métro, sans avoir à recourir à des forages. (awp)

---